

„Das Herz entzündend... : die Musik und das Wort“



Kulturwochenende der reformierten
Kirchgemeinde Männedorf
Freitag 27.08. — Sonntag 29.8.2021

reformierte
kirche männedorf



Kunst &



Kirche

Das sommerliche Ende der Pandemiezeit lädt zur Kultur und Begegnung ein. Darum organisiert die reformierte Kirchgemeinde am letzten August-Wochenende einen Drei-Klang-Anlass:

Freitag, 27.8.2021, 19 Uhr „Sommerblicke im Innenhof“.

Ein Abend im **Innenhof des Kirchgemeindehauses** (Leueplatz) bei Wein, Texten (Herbert Graf) und Musik (Jazzquartett SwingThing, Leaderin Dela Hüttner). Die Moderation und Organisation hat Pfr. Achim Kuhn. Herbert Graf, Männedörfler Architekt, ist für seine kreativen heiter-hintersinnigen Texte bekannt. Dela Hüttner hat sich als Musikerin wie auch als Dirigentin der Singfrauen einen Namen gemacht. Hören Sie beiden zu – mit einem Glas Wein an einem lauen Sommerabend im Innenhof! Bei Schlechtwetter im Saal des Kirchgemeindehauses.

Eintritt frei – Kollekte.

Samstag, 28.8.2021, 20 Uhr „Serenade“.

Die 7. Sinfonie von Ludwig van Beethoven wird in der Klavierquartett-Fassung (Klavier mit Flöte, Violine und Violoncello) mit Frédéric Champion und Gastmusiker erklingen. Eine einmalige Gelegenheit diese Musik in einer ganz anderen Besetzung zu erleben. In der **Kirche**. Eintritt frei – Kollekte

Sonntag, 29.8.2021, 10 Uhr: „Geh aus mein Herz und suche Freud“.

Ein Musik-Gottesdienst in der **Kirche** zu Paul Gerhardt – einem der grössten Wort-Künstler der deutschen Sprache. Er lebte in einer düster-zerstörerischen Zeit: im 17. Jahrhundert, als der 30-jährige Krieg wütete; wie schaffte Gerhardt es, Menschen Hoffnung und eine Perspektive zu vermitteln? Dazu werden Pfr. Achim Kuhn reden, Frédéric Champion spielen und die Gemeinde (sowie ein Vokalensemble) bekannte Gerhardt-Lieder singen.